



Union
Francophone
des Associations
de Parents
de l'Enseignement
Catholique

La régionale du BW de l'UFAPEC et
l'association de parents de l'Enfant Jésus de
Nivelles vous invitent

Conférence-Débat

Les écrans et les enfants, quels repères pour les familles et les écoles ?

Par YVES COLLARD de Média Animation

Mon enfant surfe sur le net, il découvre de nouvelles choses.

Mon ado ne quitte plus son smartphone. Comment les accompagner et garder un dialogue ?

Sommes-nous assez compétents et outillés pour le faire ?

Le mardi 10 mai 2022 à 19h30

Institut de l'Enfant-Jésus (site Sotriamont)

Rue des coquelets, 24 à 1400 Nivelles

Bar ouvert par l'AP !

La soirée se déroulera selon les mesures sanitaires en vigueur à cette date.

Inscription obligatoire (places limitées)

pour le 6 mai [via ce lien](#)

ou



Editeur responsable : Catherine Alloin

Yves Collard
est Expert,
Formateur et
Chercheur en
éducation aux
médias chez
Media
animation, et
professeur
invité à l'IHECS

Nous vous
présenterons
également, le
projet européen
et l'appli

MyAppEduc,

pour faire de l'
éducation aux
médias en classe
et en famille



Avec le soutien de la Fédération Wallonie-Bruxelles

